

第15号刊行に寄せて

中日本自動車短期大学学長 中 村 清

わが中日本自動車短期大学は、1967年（昭和42年）4月開学した数少ない工業系の大学の一つであり、当初学生定員150名でスタートしましたが、今では学生定員も600名となり、毎年多くの有為な人材を社会に送り出すまでに到りました。本学は自動車工業科という単科ではあるが、時代の要請に応えて、本年から日本で初めて「車体整備コース」を開設し、又来年からは「電子機械コース」を加え、その充実がはかれます。そして創立20周年に向って、本学発展のために絶えざる努力が続けられています。

今回「論叢」も記念すべき15号を刊行することになりました。これを契機として、われわれは、学問研究の一層の深化に努めるとともに、その成果を学生教育に反映させ、本学教育の充実をはかり、ひいては社会の要請にこたえる特色ある自動車工業の短大を形成していくことを念願としています。

この「論叢」は、本学教員が主たる執筆の場として、それぞれ一般教養・専門分野について毎年の研究成果を発表しております。そして、その労作の理論的水準については、さらに検討し発展させねばならぬものもあるかもしれないが、われわれは、今後一層の絶えざる研鑽を進める覚悟でおりますので、何卒読者諸兄の方々の率直な御批判をいただくことを期待する次第であります。

昭和59年12月